



-----En la ciudad de Morelia, capital del Estado de Michoacán de Ocampo, siendo las 12 doce horas con 06 seis minutos, con fundamento en los artículos 34 fracción X, 35 del Código Electoral del Estado de Michoacán; y 20 y 21 del Reglamento para el Funcionamiento de las Comisiones y de los Comités del Instituto Electoral de Michoacán, por medio de la plataforma denominada Zoom, se reunieron las y los integrantes del Comité Editorial para celebrar Sesión Ordinaria.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muy buenos días a todas y todos, compañeras integrantes de este Comité, también saludo con afecto al secretario técnico, así como también a las representaciones de los partidos políticos que nos acompañan en esta sesión del Comité Editorial convocada para el día de hoy 27 veintisiete de enero a las 12 doce horas y dando inicio a las 12 doce horas con 6 seis minutos del día de hoy. Y como ya ha venido ocurriendo, en esta sesión del Comité y en otras Comisiones se estará transmitiendo a través de nuestro canal de YouTube de manera directa, quedará la grabación para quienes desean consultar. Agradecemos por lo tanto que esto pueda hacerse posible a través de la Coordinación de Informática del Instituto Electoral de Michoacán. Le pediría al licenciado Víctor Rodríguez que haga el pase de lista de asistencia, por favor.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Claro que sí. Buenos días a todos y a todas. Hago el pase de lista.

- Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández**
Consejero Electoral y Presidente del Comité Editorial..... Presente
- Licda. Carol Berenice Arellano Rangel**
Consejera Electoral e integrante del Comité Editorial..... Presente
- Mtra. Viridiana Villaseñor Aguirre**
Consejera Electoral e integrante del Comité Editorial..... Presente
- L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez**
Secretario Técnico del Comité Editorial..... Presente

Quiero señalar que nos están acompañando las representaciones del Partido Acción Nacional, el maestro Óscar Fernando Carvajal; en la representación del PRI, el licenciado Alfonso Villagómez, y de la representación del PT, el licenciado Eduardo Díaz Antón. De conformidad con los artículos 29 y 30 del Reglamento para el Funcionamiento de las Comisiones y de los Comités del Instituto Electoral de Michoacán, informo que existe quórum para sesionar válidamente.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muchas gracias, secretario. Existiendo el quórum legal entonces damos por iniciada formalmente la sesión. También, por efectos del acta correspondiente, y como lo acordamos en la sesión pasada, se encuentra el licenciado Óscar Espinosa, coordinador de Comunicación Social del Instituto Electoral. Pediría, secretario, si pudiera dar lectura del orden del día que se les somete a consideración.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Claro que sí, Presidente. El orden del día consiste en:

- Primero** Lectura de contenido del acta N.º IEM-CED-SEXT-11-2021, de la Sesión Extraordinaria del Comité Editorial, celebrada el 16 de noviembre de 2021, y del acta N.º IEM-CED-SORD-12-2021, de la Sesión Ordinaria del Comité Editorial celebrada el 30 de noviembre de 2021; y aprobación en su caso.
- Segundo** Presentación del proyecto de Informe Cuatrimestral Septiembre-Diciembre de 2021; y aprobación en su caso.
- Tercero** Presentación del número 10 de la revista Elector.com.
- Cuarto** Presentación del cronograma y convocatoria para el número 11 de la revista Elector.com.

Víctor



- Quinto** Presentación del cronograma ampliado de la publicación «Testimonios Electorales: Memoria Viva».
- Sexto** Asuntos generales.

Es la cuenta, Presidente.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muchas gracias, secretario técnico. Está a consideración de las integrantes el orden del día. De no haber ninguna manifestación le pido al secretario que lo someta a votación.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Claro que sí. Consejero y Consejeras integrantes del Comité, está a su consideración el orden del día. Si están de acuerdo con su aprobación, les pido manifestarlo en votación económica. Es aprobado por unanimidad, Presidente.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muchas gracias, secretario. Por lo tanto, pasamos al primer punto del orden del día que es el relativo a la lectura y aprobación de dos actas de sesión, una extraordinaria y otra ordinaria de este Comité Editorial; la primera celebrada el 16 dieciséis de noviembre del 2021 dos mil veintiuno, y la segunda el 30 treinta de noviembre de ese mismo año. Si no tiene, inconveniente pediría al secretario que someta a consideración la dispensa de la lectura de las actas que nos ocupan. Por favor, secretario.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Muy bien. Consejeras y Consejero integrantes del Comité, está a su consideración la dispensa de la lectura de las actas en referencia. Si están de acuerdo les pido manifestarlo en votación económica. Aprobadas por unanimidad, Presidente.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Gracias, secretario. Aprobamos la dispensa de la lectura con anterioridad y les pregunto si hay alguna intervención con el contenido de las actas. Bien, de no ser así, le pido al secretario técnico, y dando la bienvenida a la representación del partido Movimiento Ciudadano, licenciada Adanely Acosta, le pido que someta a votación el contenido de las actas correspondientes.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Consejero y Consejeras, está a su consideración el contenido de las actas a las que se ha hecho referencia. Si están de acuerdo, les pido manifestarlo en votación económica, por favor. Son aprobadas por unanimidad, Presidente.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muchas gracias, secretario. Ahora continuamos con el punto segundo que es el relativo a la presentación del Proyecto de Informe Cuatrimestral correspondiente a los meses de septiembre, octubre, noviembre y diciembre del 2021, del cual el secretario técnico nos hará una breve exposición del mismo. Adelante, secretario técnico.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Claro que sí, Presidente. El Proyecto de Informe Cuatrimestral que presento contiene los siguientes contenidos, para ser breves: contiene el número de sesiones del Comité Editorial llevadas a cabo en este periodo; contiene también todo lo que tiene que ver con la revista Elector.com, en cuanto a la presentación en su momento del número 7 y 8, y del número 9, los preparativos cuando se dio a conocer la convocatoria para el número 10. El punto tercero de este informe tiene que ver con los cuadernillos institucionales, que como sabemos llevó buena parte del trabajo del año anterior, y en que los últimos seis meses del año anterior, hoy llevamos a cabo ya digamos el proceso final de edición, e incluso de impresión en algunos casos de manera digital de los cuadernillos que quedaron finalmente a finales de este año. Al respecto quiero decir que los cuadernillos se encuentran alojados en la página de internet junto a los Compendios Electorales que se elaboraron el año anterior. También se da cuenta de la convocatoria que se le hizo respecto a la



publicación Testimonios Electorales: Memoria Viva, que consistió básicamente en la convocatoria y recepción de los trabajos participantes que se recibieron hasta el último día del mes, y ahorita estamos en proceso de revisión para definir el proceso de esta publicación. También hay un apartado relativo a la difusión de materiales ya editados que se hacen por internet y correos personales, pero también de manera muy importante la difusión se hace con el acompañamiento de las áreas de Informática y de Comunicación Social que se da a conocer a través de las redes sociales y en la página web del Instituto. También se da cuenta del Informe Final del Comité Editorial que se presentó en el mes de diciembre pasado, el cual daba cuenta de todo el proceso del año y las actividades, y finalmente se informa sobre el Informe de Presidencia, en el que la secretaría técnica participa en la selección, recopilación y revisión del texto. Así en términos generales el contenido de este Informe Cuatrimestral correspondiente de septiembre a diciembre, presidente y Consejeras.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muchas gracias, secretario técnico. Quisiera preguntar si hay alguna intervención por su parte este punto y mencionar brevemente que el presente Informe Cuatrimestral es en cumplimiento a lo establecido en el Reglamento para el Funcionamiento de las Comisiones y los Comités del Instituto Electoral de Michoacán, el cual deberá ser remitido al Consejo General también para su aprobación, junto con los demás informes de las demás Comisiones como parte de la actividad de rendición de cuentas sobre los trabajos efectuados en las Comisiones hacia los y las integrantes del Consejo General; es por ello que este informe presentado parece puntual, y que yo estaría de acuerdo con el informe en sus términos. Consejera Viri, ¿quisiera intervenir? Adelante, por favor.-----

Viri

Mtra. Viridiana Villaseñor Aguirre, Consejera Electoral e Integrante del Comité Editorial: Muchas gracias, Presidente de este Comité. Saludo con mucho gusto a la Consejera Carol, al Presidente y a las representaciones partidistas, así como al secretario técnico Víctor Rodríguez. Quisiera destacar de este Informe Cuatrimestral algo que me parece que es fundamental, que es destacar y también felicitar el trabajo realizado, la verdad, relacionado con los cuadernillos de divulgación de estos catorce cuadernillos. Me parece una excelente iniciativa, entiendo que digamos se iniciaron con la Presidencia de la Consejera Carol Arellano y continuaron y ahora en la presentación con la Presidencia del consejero Montiel, pero esto es muy relevante porque me parece que se recopila el trabajo institucional fundamental en cuanto al quehacer del Instituto y en cada uno de estos catorce cuadernillos me parece que de manera muy didáctica de forma ciudadanizada se va explicando qué hace cada una de las direcciones, que hace el Consejo General, desde cuándo se creó, cuál fue su primer Consejo, por quién estaba integrado, hoy cómo fue evolucionando. A veces pareciera que es fácil obtener información, pero no tanto, ahora está compilado y esto es muy simple revisar que está colocado en nuestra página de internet. Me parece que servirá mucho a las y los ciudadanos que quieren tener un primer acercamiento respecto a cuáles son las atribuciones del Instituto Electoral de Michoacán. Felicitar por esta actividad en el cuatrimestre que está cerrando, que se está dando cuenta y pues me parece que es una destacada labor tanto de la Consejera Carol como del Consejero Montiel y, por supuesto, del secretario técnico. Muchas gracias.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muchas gracias a usted, Consejera. ¿Alguien más que quiera hacer uso de la palabra? Bueno, nada más yo en segunda ronda si me lo permiten, y agradeciendo a la Consejera la mención de estos cuadernillos: fue una tarea que se desarrolló en el transcurso del año pasado impulsado por la Presidencia de la Consejera Carol Arellano en este Comité. Estamos llegando a obtener el producto final, tenemos el producto que está disponible en nuestra página del IEM en un banner y están para su consulta. Son cuadernillos muy sencillos, muy didácticos, destacando la labor de cada una de las áreas. Por otro lado, tenemos también la impresión de algunos de estos ejemplares; son pocos, muy pocos, pero ya contamos con una impresión. Queremos llegar a las y los integrantes del Consejo General. Y adicionalmente estamos también trabajando y platicando con la Coordinación de Comunicación Social para poderle plantear una serie de acciones de difusión complementaria con estos cuadernillos, que son catorce cuadernillos en los que se habla de



cada una de las áreas del Instituto Electoral, y que muy bien podemos ir haciendo presentaciones y a través de nuestro canal de YouTube podremos hacer pequeñas cápsulas con cada cuadernillo que permita como material de difusión. Adicionalmente, en los próximos días que ya está en la imprenta se ha mandado a hacer un tríptico para cada uno de estos cuadernillos con el código QR con el cual nos permitirá hacer labor de difusión en cuanto las condiciones de pandemia así lo permitan, y en aquellos centros educativos, y entregándoles este tríptico para que sea utilizado en las generaciones con el uso del celular con escanear el código QR y podrán obtener la versión digital para poderlos revisar en su dispositivo o si en su universidad lo requieren para algún otro trabajo; es decir, que el trabajo que se realizó en poder tener los cuadernillos ya se concluyó y ahora tendremos que hacer la difusión de los mismos para aportar a esta cuestión de la educación cívica y el conocimiento de la ciudadanía de las labores que realiza el Instituto Electoral de Michoacán. ¿Alguien desea hacer uso de la palabra? De no ser así, se procede a someter a la aprobación del Informe Cuatrimestral para que pueda ser enviado al Consejo General por medio de la Secretaría Ejecutiva. Le pido, secretario técnico, lo someta a votación.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Sí. Presidente y consejeras se somete a su consideración el Proyecto de Informe Cuatrimestral de septiembre a diciembre de 2021. Se están de acuerdo, favor de manifestarlo en votación económica. Se aprueban por unanimidad, Presidente.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muchas gracias, secretario. Realice lo conducente para enviárselo a la Secretaría Ejecutiva y que se someta a consideración en la próxima sesión del Consejo General y se considere de manera oportuna. Pasamos al siguiente punto del orden del día y tiene que ver con la presentación del proyecto de revista del número diez de nuestra revista *Elector.com*. Le pediría previamente al secretario técnico que nos pudiera dar una cuenta del proyecto de contenidos de esta revista en el número diez. Por favor, secretario.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Sí, claro que sí, Presidente. El número que se está poniendo a su consideración, para su aprobación en su caso, de nuestra revista incluye contenidos de análisis y reflexión, y otra tendiente a actividades que tienen que ver con el Instituto como institución pública, en el contenido se integra con dieciséis artículos de análisis que tienen que ver en esta ocasión con contenidos señalados en la convocatoria cómo son: democracia; sistemas y procesos electorales; justicia electoral; derechos políticos electorales; y comunicación política y libertad de expresión, que fueron los temas de los artículos y también estamos incorporando información institucional relacionada con algunas tareas que tienen que ver con el Instituto y con las comunidades indígenas, tanto como un recuento de las consultas que se hicieron el año anterior, como otras actividades que tienen que ver con lo mismo, como fue el Primer Encuentro de Mujeres Indígenas, así también tenemos otros contenidos relacionados con lo que promueve el Instituto en torno a la vida libre de hostigamiento y acoso laboral y también sobre violencia política contra las mujeres en razón del género. Cerramos con un artículo que enviaron para informar sobre el proceso de destrucción del material electoral que llevó a cabo el Instituto en los meses recientes. En términos generales éste es el contenido de esta revista y ésa es la cuenta, Presidente.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muchas gracias, secretario. Si me permiten las integrantes del Comité, acabo de proyectar para efectos de que quede constancia de nuestra transmisión de YouTube, es mostrar la portada de la revista número diez que nos presenta la secretaría técnica del contenido con respecto a las comunidades indígenas y consultas que se han venido realizando, también tenemos los artículos que se recibieron de la convocatoria. Yo aquí les propongo, y éste es el contenido que la secretaría técnica que nos acaba de hacer llegar que corresponde a la actividad del segundo semestre del 2021, cerrando con ello en diciembre y de los primeros días del mes de enero, lo cual se agradece y me parece es correcto. Sin embargo, creo que también habría que incluir algunas otras cuestiones que se estuviera desarrollando a finales del mes de diciembre y que deben incluirse en el contenido de esta revista. Menciono dos: el otorgamiento del registro al primer partido local en Michoacán y que se realizó la sesión



en el mes de diciembre, también que la decisión de reformar el Reglamento de Comisiones y Comités, en el cual se contempla ya diversas actividades para dar máxima publicidad y transparencia a las actividades de las Comisiones como es la transmisión directa en nuestro canal de YouTube. Adicionalmente a eso, creo que también podemos incluir esta modalidad de códigos QR en aquellos anuncios que se van dando del Compendio Electoral que incluye a los cuadernillos y también incluir el Compendio Electoral en nuestra página de internet y el canal de YouTube, para que la ciudadanía pueda tener información. Por lo tanto, si me permiten yo sugeriría que la secretaría técnica haga estas adecuaciones y tengamos una reunión de trabajo para escuchar opiniones, para tener un acomodo en la parte del contenido y con ello la secretaría técnica atienda las recomendaciones para emitir el número de la revista manera pública seguramente a finales de la próxima semana que podría ser el día viernes. Con ello se cumple con la publicación de la revista en los primeros días del siguiente número y cumplir con la difusión de ciertas actividades que se vinieron realizando al final del semestre para concluir con actividades de que se terminaron en el segundo semestre. Escucho sus opiniones o consideraciones. Si alguien quiere hacer uso de la palabra... Adelante, Consejera Carol.-----

Lcda. Carol Berenice Arellano Rangel, Consejera Electoral e Integrante del Comité Editorial: Muchas gracias, Presidente. Buen día a todas y todos, así como a todos los que nos siguen en nuestra plataforma de YouTube del Instituto Electoral de Michoacán. Estoy de acuerdo con la propuesta que presentó la secretaría técnica, que nos circuló el secretario técnico, como siempre me parece muy completa y detallada, incluso con actividades de las áreas, pero sí coincido contigo en que hay algunas otras cuestiones que también se pueden incluir como es la creación del nuevo partido local como es el Partido Encuentro Solidario Michoacán. Entonces yo estaría apoyando esta propuesta de que tengamos una reunión la próxima semana y verificar el contenido de la revista, pero agradecer esta primera propuesta que nos presentan. Muchas felicidades y muy completo como siempre, muchas gracias. Es cuanto.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muchas gracias a usted, Consejera. ¿Alguien más que quiera hacer uso de la palabra? ¿No? Bien, entonces, al no haber más intervenciones y con la necesidad de someterse a votación dicha propuesta damos por recibido el proyecto de revista *Elector.com* número diez, y que estaríamos allí realizando una reunión de trabajo en próximos días para poder lograr su publicación a finales de la próxima semana y posteriormente también vendrá la labor de hacer alguna actividad de presentación de la revista. Estaremos por allí informándoles e invitándolos. Pasamos entonces al cuarto punto del orden del día que es el relativo a la presentación del cronograma de convocatoria para el número once de la revista *Elector.com*, para lo cual le pediría al secretario técnico nos pudiera dar cuenta de la propuesta del cronograma, por favor.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Sí, claro que sí, Presidente. El cronograma y la convocatoria para el número once se ciñe en el formato para los contenidos a lo que se ha venido manejando para los números anteriores y, bueno, si acaso por mencionar que particularmente para esta nueva revista o la próxima revista el número once, que el límite de la fecha de entrega se dio el 17 diecisiete de julio de 2022 dos mil veintidós, con el fin de poder trabajarlo lo mejor posible y poder tener lista la revista en los primeros días del mes de julio para pensar en el número doce, y si están de acuerdo con este cronograma y convocatoria pues procederíamos a difundir ampliamente esta convocatoria para tener la convocatoria para el siguiente número. Esta es la cuenta, presidente.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Gracias, secretario. Yo haría una intervención diciendo que con esta propuesta del cronograma que hace el secretario técnico, creo que es correcto que podamos cerrar la recepción de los artículos y tener en número previo para salir en los primeros quince días para el siguiente semestre, obviamente se requiere un trabajo previo de edición del número, cosa que hace el licenciado Víctor Rodríguez y lo único que se estaría haciendo es preparar eso de manera previa para que podamos salir lo más pronto posible con el siguiente

Virtax



número, y lo cual tendríamos que hacer en los siguientes números, ya que hemos visto que justo, por ejemplo, en esta ocasión del número diez cerró la convocatoria para recibir y colaboraciones el día 31 treinta y uno de diciembre y también eso generó un poco de retraso por la premura para poder incorporar y hacer todo el trabajo previo de edición. Por lo tanto, creo que no afecta para hacer el trabajo de difusión correspondiente indicando la fecha de recepción de las colaboraciones con el objetivo de poder salir lo más pronto posible. ¿Habría alguna intervención? De no ser el caso, entonces pediría al secretario técnico someter a votación el cronograma y la convocatoria para el número once de la revista Elector.com.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Sí. Consejero y Consejeras, está a su consideración el cronograma y la convocatoria del número once de la revista Elector.com. Si están de acuerdo, les pido manifestarlo en votación económica. Es aprobado por unanimidad, Presidente.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Gracias, secretario. Pasaremos al quinto punto del orden del día que es el relativo a la presentación del programa ampliado de la publicación Testimonios Electorales: Memoria viva. Aquí, si me permiten, quisiera mencionar que se hizo una convocatoria para que quienes participaron en el proceso electoral pudieran darnos su testimonio y recopilar varios de ellos en esta memoria que se quiere realizar dentro del Proceso Electoral 2020-2021, se recibieron algunos de ellos y platicando con la secretaría técnica, consideramos viable que se pudiera ampliar esta etapa de recepción de documentación con el objetivo de hacer invitaciones de manera directa al personal del Instituto Electoral de Michoacán para que participe en esta colaboración enviando sus testimonios. Creo que es importante tener la participación en diferentes áreas, diferentes órdenes de decisión para que tengamos una memoria de testimonios más plural y diversa. El cronograma que se presenta es justamente para ampliar unas semanas más, haciendo esta invitación de manera directa a que participen incluyendo a las representaciones partidistas para que también participen dando sus testimonios y realizar los trabajos para que pudiéramos estar saliendo dentro del aniversario del Instituto Electoral de Michoacán con esta publicación de testimonios, por lo tanto, es que se presenta este cronograma con ese objetivo de hacer invitaciones directas a participación y concluir con la entrega en la semana de aniversario del Instituto Electoral, que serviría como parte de los eventos que se realizan en esa semana. Pregunto si hay alguna intervención. Secretario, ¿algo más que quieras comentar respecto al cronograma?--

Vatop

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Sí, sólo comentar que el cronograma, algo que ya había comentado contigo, Presidente, es que se concluyó el 31 treinta y uno de diciembre, en días subsiguientes se comentó que algunas y algunos compañeros y compañeras del Instituto se acercaron para preguntarme justamente si todavía podían participar dado que ya había cerrado formalmente la convocatoria, entonces fue cuando lo platiqué con la Presidencia del Comité y entonces surgió en parte también la idea de poder extender, por así decirlo, la convocatoria con invitaciones más directas.-----

Co

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Gracias. Exactamente, eso es correcto, secretario. Así fue donde surgió la idea. ¿Existe alguna intervención o un comentario? De no ser el caso, entonces solicitaría que el cronograma lo someta a la consideración y votación de las integrantes.-----

L.C.C. Víctor Eduardo Rodríguez Méndez, Secretario Técnico del Comité Editorial: Consejeras y Consejero, está a su consideración la ampliación del cronograma de la revista de testimonios electorales. Si están de acuerdo, favor de manifestarlo en votación económica. Es aprobado por unanimidad, Presidente.-----

Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández, Consejero y Presidente del Comité Editorial: Muchas gracias, secretario. Pasamos entonces al siguiente punto del orden del día que es el



sexto punto de asuntos generales. Me pregunto si alguien desea agendar algún asunto general. ¿No? Bien. De no haber asuntos generales y no habiendo otro punto que tratar y de desahogar en esta sesión, agradezco a todas y todos por su asistencia, a las representaciones, y daríamos concluida la sesión a las 12 doce horas con 40 cuarenta minutos y les deseo muy buena jornada. Hasta pronto.-----

Acta de Sesión Ordinaria del Comité Editorial, celebrada el 27 veintisiete de enero de 2022 dos mil veintidós, aprobada en Sesión Ordinaria del Comité Editorial del 29 de marzo de 2022 dos mil veintidós, por unanimidad del Consejero Electoral Mtro. Juan Adolfo Montiel Hernández y de las Consejeras Electorales Licda. Carol Berenice Arellano Rangel y Mtra. Viridiana Villaseñor Aguirre, Presidente e integrantes del Comité, respectivamente.-----

MTRO. JUAN ADOLFO MONTIEL HERNÁNDEZ
PRESIDENTE DEL COMITÉ EDITORIAL

LIC. CAROL BERENICE
ARELLANO RANGEL
INTEGRANTE
DEL COMITÉ EDITORIAL
EDITORIAL

MTRA. VIRIDIANA VILLASEÑOR
AGUIRRE
INTEGRANTE
DEL COMITÉ EDITORIAL

L.C.C. VÍCTOR EDUARDO
RODRÍGUEZ MÉNDEZ
SECRETARIO TÉCNICO
DEL COMITÉ EDITORIAL

